

Les Echos : Le Groupe Noblet met de la durabilité sur les chantiers

31 MARS 2021

Les Echos



Laurent Galle, dirigeant du Groupe Noblet et vice-président de l'OTRE Ile-de-France a accordé un entretien au journal Les Echos au sujet de la spectaculaire réduction de son empreinte carbone.

Extrait :

« Opérer dans un secteur économique naturellement polluant n'a pas découragé le groupe Noblet de réduire son empreinte écologique. Après dix ans d'efforts et de travail, les résultats sont spectaculaires. L'entreprise de 115 collaborateurs, spécialiste de la location d'engins de chantiers en Ile de France et dans l'Oise, a déjà dépassé les objectifs à dix ans de la Cop 21.

Dans les années 2010, Laurent Galle reprend trois sociétés installées en Ile-de-France et dans l'Oise, – Noblet, Cotra Styl et TP AE-, en crée une quatrième (Terrem) et les réunit sous la bannière du Groupe Noblet, spécialisé dans la location d'engins de chantiers, de camions avec chauffeur, de pelleteuses et d'aspiratrices excavatrices. Avec Terrem, dédiée à la sous-traitance de travaux de terrassement et de dépollution, le groupe pousse plus loin son activité vers la notion de services aux entreprises de travaux publics. » [Lire la suite de l'article](#)